Créditos en buenas condiciones para los comerciantes de centros minoristas en Pasto

Pasto, 13 de agosto de 2013 (Prensa Bancóldex). Las micro y pequeñas empresas comercializadoras de víveres y abarrotes, ubicadas en centros de comercio minorita, en Pasto, contarán con créditos del Gobierno Nacional, a través de Bancóldex, por 3 mil millones de pesos para apoyar su crecimiento y mejorar su productividad.

Así lo confirmó el presidente del Banco, Santiago Rojas Arroyo, ante los comerciantes de las plazas de mercado de Potrerillos, Bomboná, Dos Puentes y Tejar, en Pasto, en compañía de la directora del Programa Banca de las Oportunidades, Juliana Álvarez, durante su presencia en esta región del país.

La visita se enmarca en el compromiso del presidente de la República, Juan Manuel Santos, de crear líneas de crédito para financiar a los comerciantes de estas zonas y evitar que sigan sometidos al 'gota a gota' o créditos usureros.

"La línea de crédito por 3 mil millones de pesos tienen condiciones exclusivas para los comerciantes minoristas del departamento", indicó el presidente de Bancóldex.

Sin embargo, -agregó- primero se desarrollarán jornadas de educación financiera con los comerciantes para mejorar sus herramientas de acceso a crédito.

"Más adelante, se realizarán ruedas financieras para acercar a los empresarios con los bancos, corporaciones, compañías de financiamiento y microfinancieras del departamento y se les dará acompañamiento", señaló. Este programa se hará con la Banca de las Oportunidades.

Dijo que como banco de desarrollo empresarial, Bancóldex busca apoyar en este caso a los micro y pequeños empresarios de Nariño, con créditos en condiciones favorables, que los beneficien para financiar todas sus necesidades, ser más competitivos y crecer.

Le pidió a los comerciantes no aceptar ayuda de tramitadores para acceder a los créditos de la entidad. "Los empresarios interesados en obtener los recursos de Bancóldex deben solicitarlos a través de los bancos, compañías de financiamiento, cooperativas financieras, así como ONG financieras, cooperativas con actividad de ahorro y/o crédito, fondos de empleados y demás entidades, con cupo disponible en la entidad", manifestó.

"Por tanto, no existen personas autorizadas por la entidad para cobrar el trámite de formularios, ni diligenciamiento de solicitudes de crédito", puntualizó.

Jornada financiera con Banca de las Oportunidades y Alcaldía de Pasto

Más de mil comerciantes de la plaza de mercado de Potrerillos participaron en una jornada financiera que realizaron Banca de las Oportunidades, Bancóldex y la Alcaldía de Pasto, el pasado viernes 9 de agosto.

Durante la jornada los empresarios accedieron a información sobre las líneas de crédito de Bancóldex y los beneficios que ofrece el Fondo Nacional de Garantías. Igualmente, conocieron la oferta de productos de crédito, ahorro, microseguros, entre otros servicios financieros.

Además, se hizo énfasis en la importancia de la educación financiera para las personas que deseen acceder a este tipo de créditos.

(Fin)